
平成２８年１０月２６日 

運営協議会委員各位 

学校運営協議会会長 工藤 智宏 

 

平成２８年度 第４回高森東学園学校運営協議会会議録 

 

下記のとおりご報告申し上げます。 

 

記 

 

１．日時：平成２８年１０月２６日（水）１６：１５～ 

２．場所：高森東小学校図書室 

３．出席者等 

運営協議会委員１０名 

教育委員会学校教育係員本田、各校教頭、高森東 CS担当職員、佐藤事務職員 

計１５名 

欠席（伊東、渡辺、江藤、伊藤、甲斐富、田上（出張のため）） 

４．議題 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 協議 

（１）前回議事録確認 

（２）地域人材活用の連絡状況について 

   

番号 授業・行事内容 地域の人材及び確認状況 確認者 

１ 子ども議会に向けて 後藤ゆきみつ ○ 

田上なとみ ○ 

草村ゆきのり 未 

安藤よしたか 未 

今村ひでき 未 

工藤 

田上 

伊東 

白石豊 

渡辺 

２ 東っ子タイム８０２０ 本田よしたつ △ 本田 

３ 九州地方（循環型農業） 白石よしかつ ○ 白石久 

４ 米つくりにさかんな地域 佐楢見しんいち ○ 堀田 

５ 書写展・文化祭への出品作品 那須てつのり 未 

森ふじえ × 

伊藤 

６ 職業講話 伊東よしあき ○ 伊東 



７ 日本の伝統音楽 瀬井ひさよし 未 伊東 

８ 衣服リメイク実習 田上ひろみ 未 伊東 

９ １日分の献立を考え調理 森ふじえ ○ 白石久 

１０ みさお大豆栽培 甲斐やすこ 未 

甲斐ひろくに 未 

伊藤 

１１ 郷土料理教室 

・小中合同 

・朋遊館のみ 

・合同の場合、各会との連絡調整の

問題 

各女性部 

ひめゆりの会（野尻）○ 

草南女性の会 ○ 

河原女性の会 

草北女性の会 

福田 

１２ 味噌作り 

・朋遊館のみ 

農協（阿南喜和子）○ 工藤 

１３ 読み聞かせ おやじの会 ○ 工藤 

１４ 人権集会 佐藤けんじ ○ 白石久 

１５ 健康課題について考える集会  C 

１６ 歯磨き指導 同２番 本田 

１７ はたらく人とわたしたちのくらし 白石とよかず ○ 白石豊 

１８ 古い道具と昔のくらし 郷土資料館（江藤明徳）○ 江藤 

１９ 郷土の発展につくす 橋本かずのり ○ 工藤 

２０ 戦争と人々のくらし 阿南ふさこ × 

DVD 資料は可？ 

工藤 

２１ 書写 同５番 伊藤 

 

（３）本日の学校公開（授業参観）について 

 ・中３国語以前は黒板のみ電子黒板による色鮮やかな情景、描写、情報量で子どもに

とってわかりやすくなっている。生徒が先生として教えるような形式で、子どもの

自習量、知識取得量が増える。言葉自体が難しく、その場面も出せるとより分かり

やすいように思った。参観した保護者や自身も勉強になるいい時間だった。（草村） 

 ・バス乗車や校外でのあいさつがきちんと出来ているか気になる。（矢津田） 

  →バス乗り降りではあいさつ出来ている印象。（城井） 

 ・中３国語生徒の自主的な発言が増えている。１時間の中で多くの生徒の発表ができ

る効率、子どもの ICT活用能力など、ICTの魅力を感じた。（甲斐） 

 ・調べ学習など、辞書を使っていた昔と違い、濃密な時間になっていると感じた。（白

石久） 

 ・生徒目線で授業を観て、楽しい授業だと感じた。電子黒板を使い、時間短縮、想像

力の育成ができると思う。そのような授業展開をしていただいている先生方に感謝



している。（白石豊） 

 ・あいさつ、話を聞く姿勢は保育園からの積み重ねだと思う。大勢の前で物おじしな

い発表をする姿勢が保育園からのつながりで育っていると思った。子どもがインタ

ーネットで調べものをしているのが当たり前のようだった。子どもの成長が見られ

るのが楽しみ。（堀田） 

 ・ICTの活用で文字として書く力が衰えたりするのではないか（草村） 

  →ノート記録や書写としての書く時間が大幅に減っているわけではない。（本田） 

（４）高森町教育委員会への要望等について 

  A（工藤、矢津田、草村、城井） 

   ・地域の方のスクールバス利用など含め、教育委員会との交流。 

   ・渡り廊下の建設。 

   ・中学校体育館トイレ整備。  

   ・中学校の出入り口の道路が見えにくい。 

   ・校内に地域の施設、祭、景観写真等の掲示スペースを設ける。 

   ・運営協議会から地域の方へ除草作業の依頼。自衛隊へのボランティア依頼。 

  B（白石久、甲斐哲、堀田、白石豊） 

   ・義務教育学校になるに向けて、異動による小中両校長との関係性が気になる。 

   ・広報活動、交通手段、地域の方が気軽に集える場所が必要。公開日を TPCで告

知するなど。 

   ・統廃合により地域の方の母校はなくなっているが、同窓会等のイベントをする

など高森東小中学校を母校と思っていただくような取組。 

   ・教育委員会と学校が遠いのではないか。地域の方のスクールバス利用。交流会

の場の設定。 

  ○要点をまとめて、学校運営協議会の意見、要望書として委員会へ提案する。 

   →渡り廊下を優先事項とする。委員会との交流。スクールバスの利用。トイレ、

道路といった施設面、広報活動の順位で要望。 

  ○運営協議会としては、義務教育学校を希望するという前提で考えていく。 

４ 連絡事項 

 ・次回（第５回）１２月上旬予定。日没時間を考慮し、１８時から開催する。 

 ・忘年会または新年会を開催する。 

５ 閉会 

以上 


